



Kieferorthopädie Dr. Aull, Rheine

Die Kieferorthopädie Dr. Aull in Rheine ist mit modernem zahntechnischem Equipment und Apparaturen ausgestattet, die eine schonende, nahezu schmerzfreie Behandlung ermöglichen. Die technische Ausstattung bietet eine Vielzahl an Behandlungsoptionen, sodass für jedes Anliegen eine passende Lösung geboten wird. In den Praxisräumen sorgt eine besondere Atmosphäre dafür, dass jeder Patient sich vor, während und nach der Behandlung wohlfühlt und sich optimal entspannen kann. Die Innenarchitektur der Praxis zeichnet sich durch ein stimmiges Gestaltungskonzept aus. Auf rund 400 m² ist der Vinyl-Bodenbelag Eternal in einer Steinoptik verlegt worden. Eternal ist langlebig und garantiert einen geringen Reinigungs- und Pflegeaufwand. Der Vinylboden erfüllt höchste Hygieneansprüche und sieht über viele Jahre hinweg gepflegt aus. Die Oberfläche zeigt sich dank PUR-Pearl-Oberflächenvergütung sehr beständig gegenüber Verkratzungen, auch bei hohem Patientenaufkommen in der Praxis.

| | |
|----------------|---|
| Ort | Rheine, Deutschland |
| Fertigstellung | 05/2021 |
| Bauherr | Groschek Immobilien |
| Designer | Dipl.-Ing. Innenarchitektin Christiane Düpmann, Münster |
| Ausführung | Holthaus, Rheine |
| Fotograf | Roland Borgmann, Münster |

Verwendete Materialien



